

2025 年 4 月 8 日(火)

花風に誘われて新年度がスタート

2025 年度が始まりました。桜が咲き誇り、さわやかな春の風が丘に薫っています。

7 日(月)の始業式に続いて、8 日(火)午前には高校 38 期生 118 名、午後には中学 41 期生 113 名を迎える入学式を行いました。今年で 38 年目を迎える本校は、生徒総数 700 名でのスタートとなります。また、ドイツからのロータリークラブ交換留学生マーヤさん、デンマークからの体験入学生の太陽さんをはじめ、7 月にはドイツから姉妹の体験入学生も来校し、一緒に学びます。さらには新しい留学制度も準備中で、ますます国際色豊かで賑やかな校内になります。

これから始まる新たな学び、新しい仲間、意欲的で刺激的な挑戦を大いに期待し、楽しんでください。一人ひとりが笑顔で学校生活を送り、その『笑顔が連鎖する学校』になることを願っています。そのためには、思いやりと感謝の気持ちを持って、自分を高められるよう「一歩先行く学び」に取り組みしましょう。教職員総勢 72 名(非常勤を含む)と関係契約スタッフが皆さんの聖ヶ丘での学びと生活を支えます。

保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願いたします。

石飛 一吉



注記:ここに引用した谷川俊太郎さんの作品は、山梨県立中央高校の校歌の一部です。山梨をこよなく愛した谷川さんとの好意の現れだと聞いています。『黒板は無限の宇宙』という語句に惹かれ、ここに借用させていただきました。